

2学期もご支援とご協力をお願いいたします

校長 亀谷 秀雄

8月上旬に台風6号が沖縄から九州地方の西部をのろのろと通過、8月中旬には台風7号が関西地方を直撃し、日本列島に多大な被害をもたらしました。また、猛暑日の多い夏休みでもありました。そのような中、各部活動では、2年生が中心となって1年生を引っ張りながら部活動を頑張っていました。また、2学期が始まってすぐに体育祭があります。各学年では、体育祭に向けて有志を募って学年種目の内容を考えていました。応援団は応援の内容と振り付けを、ダンス隊はダンスの振り付けを、みんなで協力して考えていました。

8月30日（水）に、応援団の結団式を行い、早速応援練習をはじめました。体育祭での各学年種目や赤隊と白隊の応援合戦、ダンス隊によるダンスなどの生徒の考えた内容と真剣に取り組む姿を見ていただき、ご声援をいただけたらと思います。

8月31日（木）には夏休み明けテストを実施しました。5教科で出されたワーク等の家庭学習の取組の成果を見るためのテストです。1、2年生は1学期の学習内容について、3年生は1学年から3学年の1学期までの学習内容についてのテストでした。テストの結果を、2学期の学習に生かしてほしいと思います。

さて、本日より2学期が始まりました。久しぶりに元気な生徒の姿を見て、充実した夏休みを過ごすことができたのだなあと感じることができました。各ご家庭でのご指導と地域の皆様のお声かけに感謝いたします。ありがとうございました。9月9日（土）の午前中に体育祭を実施いたします。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止から、学年ごとに保護者の観覧をお願いいたしましたが、今年度より保護者・地域の皆様に自由にご観覧いただくようにいたしました。生徒の頑張る姿にご声援いただけたらと思います。

また、10月21日（土）に文化祭を予定しています。午前中は各学級の合唱コンクールやステージ発表、午後からは生徒とPTAによる「逃走中」を実施する予定です。「逃走中」では、保護者の皆様からスタッフを募集しています。ぜひ、ご協力いただけたらと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、2学期も本校の教育活動の推進にご理解いただきますとともに、ご支援とご協力をお願いいたします。特に、本校の近隣の皆様には体育祭練習の騒音等でご迷惑をおかけします。何卒、ご容赦いただけたらと思います。よろしくをお願いいたします。



白隊練習風景



赤隊練習風景



ダンス隊練習風景

労作活動と登校日の草取り

夏休み中の平日に、生徒が労作活動を行いました。朝の9時から9時20分までの20分間、グラウンド周辺の草取りや生徒玄関等の清掃、こども園の花壇の水やり等を行いました。休み中ではありましたが、どの生徒も熱心に活動し、学校をきれいにしてくれました。特に、こども園の花壇の水やりでは、こども園の皆様に感謝のお言葉をいただきました。また、8月2日（水）の登校日には、全校生徒と教職員でグラウンドの草取りを行いました。今年度から、毎週木曜日の心磨き清掃は、グラウンドの草取りを全校生徒と教職員とで行っています。しかしながら、グラウンド周辺の草の成長にはなかなか追いつかず、抜いても抜いても次から次へと新しい草が生えてきます。それでも、少しずつですが、グラウンドがきれいになっています。2学期も生徒と教職員とで、草取りを頑張っていきたいと思います。



全校での草取り

家族労作ありがとうございました

8月20日（日）の登校日に8時40分から9時30分にかけて家族労作を行いました。雲一つない快晴の猛暑の中、たくさんの保護者の方に参加していただき、グラウンド等の草取りを行いました。熱中症指数の高い中の活動で、熱中症に注意をしながら作業をしました。お陰様でグラウンドがきれいになり、気持ちよく2学期を迎えることができました。



全日本吹奏楽コンクール山口県大会に参加しました

8月4日（金）に防府市の三友サルビアホールで第62回全日本吹奏楽コンクール山口県大会が開催されました。本校は中学生B部門に参加しました。演奏した曲は、J.スウィングの「INVICTA」でした。本大会に向けて、吹奏楽部員は、夏休みに入ってから本格的に練習を行い、その成果を発揮することができました。審査の結果は残念ながら優良で、生徒はたいへん悔しい思いをしました。この悔しい思いを、次の体育祭や文化祭、ふれ愛コンサートにぶつけ、素晴らしい音色を響かせてほしいと思います。



山口県新人大会岩国支部予選に向けて

体育祭が終わった9月16日（土）・17日（日）の2日間、野球部は24日（日）までの3日間、山口県新人大会岩国支部予選が、岩国市・和木町の各会場で開催されます。すべての運動部の1・2年生が新人大会に向けて頑張っています。その意気込みを各部活動の代表者に聞いてみました。

【男子バスケットボール部】

新チームが始まり約3カ月が経ちました。新人大会予選通過を目指し、日々練習に励んでいます。2年生を中心として攻撃を行い、全員で守ることを心がけています。応援よろしくお願いします。

【女子バスケットボール部】

私たちの部は5人という少ない部員数ではありますが、パスやシュート、コンビネーションなどを中心に、毎日練習に励んでいます。新人大会では麻里布中と合同で試合に臨みます。優勝目指してがんばります。

【バレーボール部】

私たちは岩国地区新人大会に向けて、元気よく大きな声で日々練習に励んでいます。私たちの目標は、声を出しながら積極的にボールを拾い、みんなで協力してボールを繋ぐことです。応援よろしくお願いします。

【ソフトテニス部】

岩国地区新人大会では、僕たち2年生は前回の大会の反省を生かし試合に臨み、1年生は日頃の練習の成果を発揮して、全員で1回戦突破を目指しがんばります。応援よろしくお願いします。

【野球部】

僕たちは由宇中学校と合同チームで新人大会に出場します。合同練習ではコミュニケーションを大切に練習をしています。試合でも互いに声をかけ合い、全力プレーで頑張ります。

【卓球部】

私たちの目標は、勝つことはもちろんのこと最後まで諦めずにやり遂げることです。部員全員が協力し全力で試合に臨むことで目標に近づけます。全員で県大会に出場できるように頑張ります。



9月の行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	始業式	15	金	1年社会見学（トンネル） いこいの日
6	水	体育祭予行 部活動中止	16	土	新人大会（野球・バレー・バスケ・テニス・卓球）
7	木	生徒集会	17	日	新人大会（野球・バスケ・テニス）
8	金	体育祭準備	18	月	祝 敬老の日
9	土	体育祭（午前開催）	20	水	SC来校（PM） 部活動中止
11	月	振替休日 いいことばの日	23	土	祝 秋分の日
12	火	お弁当の日	27	水	SC来校（PM）

